

Editorial

Empeñados en conseguir el propósito editorial de **Íkala, revista de lenguaje y cultura**, entregamos a nuestros lectores el vol.3, n°6. (jul.dic.1998). Este número ofrece un surtido e interesante abanico temático en cuatro idiomas (español, portugués, alemán e inglés), que abarca desde la historia de la lengua inglesa, pasando por la sociolingüística, el aprendizaje colaborativo, la investigación-acción en educación, la investigación en terminología, la etnoliteratura, hasta la literatura colombiana. Así se consolida tanto la calidad de los artículos como la estética del diseño.

Al considerar el desarrollo de la revista en sus tres años de existencia, hemos logrado generar una dinámica que se refleja en el paulatino reconocimiento y en la aceptación por parte de la comunidad de la Escuela de Idiomas, de la Universidad de Antioquia y de los pares nacionales y extranjeros.

Si bien este número entra en circulación un tanto rezagado, dadas las vicisitudes propias de la edición de una publicación académica en nuestro medio, entendemos la importancia de asumir efectivamente la publicación con el fin de preservar la lógica de la colección, ampliar y conservar los lectores y suscriptores, cumplir los requisitos para figurar en los repertorios nacionales e internacionales, y finalmente, mantener e intercambiar conocimientos a través del canje, o sea, por un lado difundir los trabajos académicos de nuestros colaboradores y, por el otro, garantizar la adquisición de revistas de campos afines para las colecciones de la Unidad de Información Académica en Lenguas Extranjeras - UILE- de la Escuela de Idiomas. Así, se recibieron las siguientes publicaciones: *Filología* del Instituto de Filología y Literaturas Hispánicas de la Universidad de Buenos Aires (Argentina); *Lenguaje* de la Escuela de Ciencias del Lenguaje de la Universidad del Valle (Colombia); *Núcleo* de la Escuela de Idiomas Modernos de la Universidad Central de Venezuela; y *Translatio* de la Federación Internacional de Traductores (Bélgica).

Por pertenecer al Comité de las Revistas Institucionales de la Universidad de Antioquia, la revista participó en las últimas ferias internacionales del libro en Santafé de Bogotá y en las ferias del libro de Medellín.

Aprovechamos esta página editorial para agradecer a la Vicerrectoría de Investigación de la Universidad de Antioquia por habernos otorgado una financiación que posibilitó el tiraje del vol. 3, no. 5 (ene.-jun. de 1998).

Comité Editorial